

Cuba en Congreso Latinamericano de Telecomunicaciones



Acelerando la transformación digital de América Latina

Anfitrión



Secretaría de Modernización
República Argentina

Organizan



La Habana, 2 jul (RHC) Una delegación cubana presidida por la viceministra de Comunicaciones, Ana Julia Marine López, participa en el VII Congreso Latinoamericano de Telecomunicaciones (CLT), que se desarrolla en Argentina hasta el próximo día 5 de julio.

El foro permite compartir experiencias y promover el debate entre líderes del sector público y privado para impulsar las políticas que aceleren el cierre de la brecha y la transformación digital de América Latina.

En los últimos años se han dado importantes pasos de avances, tanto en la cobertura como en accesos de Internet en el área.

Sin embargo, la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT), señala que 279 millones de personas no usan aún este servicio.

Es imperativo repensar variables clave como la gestión y puesta a disposición de recursos esenciales como el espectro radioeléctrico y el diseño y uso de los fondos de universalización.

Estos temas serán el motor de las discusiones que delinearán el camino hacia la digitalización de América Latina.

El Congreso es organizado de forma conjunta por la UIT, el Banco de Desarrollo de América Latina y la Asociación Interamericana de Empresas de Telecomunicaciones.

Esta es la cita anual más importante para la discusión de políticas públicas asociadas a tecnologías de la información y la comunicación en América Latina.

En cada edición, convoca a ministros, autoridades regulatorias y ejecutivos de las telecomunicaciones de todo el continente. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/195016-cuba-en-congreso-latinamericano-de-telecomunicaciones>



Radio Habana Cuba